

¿Ya Tienes Miedo?

Descripción

[SRD031511](#)

Lucas 12:22-34

Bienvenidos a Reflejando a Dios.

Me reconforta saber que lo que Dios nos dice una y otra vez es, “No tengas miedo.” Debe de significar que el pueblo de Dios teme mucho, o de lo contrario no habría razón para que Dios siga repitiendo esta misma línea tantas veces.

Para los discípulos en Lucas 12, me queda claro por que tenían que escuchar esto. Jesús había sido llamado Belcebú, los fariseos estaban tratando de deshacerse de El, Juan había perdido la cabeza en el hacha del ejecutor, los demonios les gritaban cosas a ellos y Jesús acababa de terminar de hablar de los que tienen autoridad para matarlos. Luego El les recuerda que no deben de temer, como los gorriones que Dios nunca olvida, sus cabellos son contados como inolvidables por Dios. Entonces Jesús sugiere que vendan todos sus bienes y se inviertan ellos mismos en un reino que nadie puede ver.

Nosotros estamos temerosos. Porque este increíble camino de fe es inquietante todos los días. Si a usted no lo pone nervioso entonces debe de estar en la historia equivocada.

Viva una vida santa...visite reflejandoadios.com.

Fecha de creación

2011/03/15